



Gekämpft, gehofft
und doch verloren.
Solange Ihr mich
nicht vergesst,
bin ich bei Euch.

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von

Herrn Heinz Gafka

aus Alt-Nagelberg
Eichenstraße 143

der am Montag, dem 10. Juni 2019, nach kurzer, schwerer Krankheit,
im 62. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Die Verabschiedung unseres lieben Verstorbenen
findet im engsten Familienkreis statt.

In stiller Trauer

Sonja
Gattin

Joshua, Dominik
Söhne

Irmgard und Karli, Christa und Ernst
Schwestern und Schwager

im Namen aller Verwandten